

Jahresbericht 2023

Einleitung

Es war ein tolles Jahr – endlich wieder „normal“. Die Mitgliederzahlen sind in den letzten Jahren stabil geblieben – da sind wir doch sehr zufrieden. Da es im Leiterteam wie im Vorstand keine Wechsel gab, läuft vieles schon fast von selbst.

Die Höhepunkte im Jahr sind für mich jeweils die Vereinsaktivitäten. Schön, dass es immer Mitglieder gibt, die bei der Organisation mithelfen – denn nur so gibt es neben den Turnstunden auch ein Vereinsleben.

Offizielle Termine 2023

Folgende Anlässe wurden von den Vorstandsmitgliedern besucht:

- | | |
|---|---|
| • GV Männerturnen Zollikerberg | nicht möglich, da über Mittag |
| • GV Frauenturnverein Zollikon | 1. März (Sabina Stucki) |
| • GV Vereinskartell | 20. März (Sylvia Oettli, Sabina Stucki) |
| • Ordentliche Kartellversammlung und GV | 29. Aug. (Sabina Stucki) |

Vereinsaktivitäten

Chilbi

Da der Frauenturnverein Zollikon nicht mehr beim Kuchenverkauf an der Chilbi mitmachen wollte, mussten wir uns einen neuen Partner suchen – und wurden auch fündig: der Touren-Club Zollikon passt prima zu uns. Die erste Zusammenarbeit hat gut funktioniert und wir werden uns in einigen Details noch verbessern. Leider war das Wetter nicht ideal: viel zu heiss! Die Leute kamen erst gegen Abend, der Umsatz war sehr mager. Zudem fehlt uns der Kuchenverkauf beim Gwerbler-Zmittag – ein grosser Verlust, der sich in den Einnahmen schmerzlich bemerkbar macht. Herzlichen Dank allen Helferinnen am Stand und den Kuchenlieferantinnen. Hoffen wir auf bessere Wetterbedingungen im nächsten Jahr.

Geburtstagsausflug

Einmal mehr verbrachten wir einen gemütlichen Nachmittag auf der Alp Scheidegg. Mit dabei waren Marianne Isenring, Micheline Thomann und Eva Siegenthaler. Prisca Wachter hat den Ausflug organisiert und uns auch begleitet – vielen Dank.

Wanderung

Dieses Jahr hat es geklappt: im September wanderten elf Frauen auf dem Schwyzer Panoramaweg von der Ibergeregg nach Brunni. Zuerst ein bisschen neblig, dann immer schöneres Wetter – was will man mehr: Ein grosses Dankeschön an unsere Wanderleiterin Ursula Brunner – für die meisten von uns war es eine neue Gegend, die wir dabei kennen lernen durften.

Chlaushöck

Ursula Brunner und Esther Meier haben dieses Jahr die Organisation des Chlausabends übernommen. Feines Essen, gemütliches Ambiente, es wurde viel geplaudert und gelacht – ein wirklich gelungener Abend. Vielen herzliche Dank euch beiden und euren Helferinnen.

Turnveteranen Tagung

Anfangs Dezember fand die Turnveteranen Tagung des Kantons Zürich in Zollikon statt. Ohne helfende Hände beim Einrichten, Tischen, Apéro, Service, Abwaschen etc. würde dies nicht gehen. Zehn Frauen (und ein Ehemann – vielen Dank Dani!) unseres Vereins haben mitgeholfen und so zu einem Zustupf in unsere Vereinskasse gesorgt – herzlichen Dank!

Ausblick und Dank

Barbara Engi (seit 2010) und Sylvia Oettli (seit 2013) werden den Vorstand an der kommenden GV verlassen – da werden wir die beiden auch noch gebührend verabschieden. Schon hier aber ein grosses Dankeschön! Es war toll, mit Euch zusammenarbeiten zu dürfen. Ihr seid beide stille Arbeiterinnen im Hintergrund, auf die man sich verlassen kann. Auch Esther und Brigitte danke ich herzlich für die Mitarbeit im Vorstand. Sehr erfreut bin ich, dass wir – nach nur kurzer Suche - an der GV zwei Turnerinnen für die Wahl in den Vorstand präsentieren können.

Ein herzliches Dankeschön geht auch an unsere Leiterinnen Nadja, Karin, Barbara, Iliana und unseren Leiter Markus. Mit Eurer aufgestellten Art und Euren motivierenden Turnstunden seid Ihr das Herz unseres Vereins!

Habe ich vergessen jemandem zu danken? Deshalb an dieser Stelle ein herzliches Danke an allen, die nicht speziell erwähnt wurden, sich aber in irgendeiner Weise für den Verein eingesetzt haben.

Nun freue ich mich, wenn wir uns an der GV sehen!

Herzliche Grüsse

Eure Präsidentin



Sabina Stucki Mühlheim

Zollikerberg, im Januar 2024